

# What's the next.

Hijoshi Chemical Industries Co.,Ltd.

日吉化学工業株式会社  
北九州市若松区藤ノ木3丁目2-39  
TEL 093-791-3233 FAX 093-791-2231

## profile.

- 代表者 代表取締役 上原徳一郎
- 資本金 2550万円
- 創立 昭和34年7月
- 設立 昭和35年3月
- 工場設備 ブレンド槽2基 原料油処理槽2基 化学反応槽・溶解槽各1基他
- 事業内容 1.油脂並びに石油製品加工販売(通産省第3-40-0187号)  
セメント二次品用型枠型剤セメントオイルシリーズ  
コンクリート用AE系ニューコンシリーズ  
高級潤滑油 サンプルオイルシリーズ  
その他石油製品全般  
2.産業廃棄物の収集・運搬、中間処理(後油)(北九州第75号)  
並びに再生処理
- 3.損害保険代理業(東京海上火災保険㈱代理店)
- 関連会社 昭和シェル石油特約店 有斐会社日吉石油店  
■取引銀行 瑞穂銀行 山口銀行 西日本銀行(各若松支店)  
若松信用金庫本店
- 主要取引先 出光興産㈱、出光石油化学㈱、昭和シェル石油㈱、日本石油㈱、古河機械金属㈱、日本ヒューム管㈱、黒崎窯業㈱、新生商事㈱他

## history.

- 昭和7年7月 上都数大旧若松市に日吉商会創業、石油製品販売開始
- 昭和8年3月 断面市に国吉化学工業株式会社設立、  
グリース製造販売に着手
- 昭和15年5月 昭和信託企業整理により休業
- 昭和35年3月 日吉化学工業株式会社設立、型枠離型剤セバレーントオイル他  
石油製品の加工販売開始
- 昭和40年12月 三光石油株式会社に資本注入、潤滑油再生事業開始
- 昭和47年3月 有限公司日吉石油店設立、SS事業に着手
- 昭和55年10月 現在地に新工場完成、月間1,000KL加工体制整備
- 昭和59年3月 三光石油株式会社を吸収合併
- 昭和63年10月 試験研究室移設完成
- 昭和63年11月 損害保険代理業(東京海上火災保険㈱)開始、現在に至る

t h i n k - i n g

# What's the next.

Hijoshi Chemical Industries Co.,Ltd.



営業・技術・生産が志向する日吉化学の明日。

### 【先進と革新】



それでは、これから日吉化学工業。いったいどうな道を歩んでいくのか。ひとくちにいえば、「何をやっている会社かを問うのではない」。この会社で何をやりたいのかを問う。そんな気持ちを持つ大切にしていきたいと思います。業務における具体的な方針としては、販売は、さらなるアンテナを伸ばすことと新しいニーズの掘り起しを。いわゆるセールスエンジニアとしての活躍を。技術部門は、品質向上と、コストダウン、そして新商品開発を。生産部門は、LCA化による生産性の向上を。といった真合です。そして全体的には、需要先との、異なるニーズに応えてきた独自の技術をいかして、さらに新しい製品を開発し、販路のチャンネルを積極的に拡大していくつもりです。また、今以上の労働環境の改善や、企業としての自然環境保護意識なども必要だよね。まだまだ考えられることがあります。私たちが、いつも新鮮な気持ちで、常に前向きに取り組んでいきたいと思います。



誰も知らないオイルがある。  
t h i c k e n e x t

設立から早の口余年。昭和七年の創業から数えると半世紀以上にも及ぶ、日吉化学工業の歴史と伝統。当社は、長い歴史と伝統に裏付けられる数々の伝統と実績に、大きな誇りを抱いています。そして、そんな当社のメインをなす事業は石油製品の加工販売。とくにセメント二次製品をつくるための型枠に使用される「離型剤」は、独自の技術力をもつことで知られています。業界関係者以外目に触れることが多いの製品。実はついに、オイルのもう限りない可能性が騒されているのです。例えば、特殊精製ペースオイルを使用した画期的な当社のペッチャ商品「セバレーーオイルロード」がそのひとつ。新幹線のトンネルから地下、あの福岡アーバムや当社商品の活躍の場です。普段なかなか見かけない裏側を、ぜひお見せください。

【歴史と伝統】

離型剤メーカーの草分けとしての誇り。

What's  
the  
next.

Hiyoshi Chemical Industries Co.,Ltd.

t h i n k i n g

人は本来 思考する動物 です。だからついつい考える。そしてもっともっと考えてしまう。

すると、次の行動が見えてくる／日吉化学工業は、じつはそんなあたり前のこと、真剣に取り組もうとしています。

現状に満足していたのではつまらないから。もっとたくさんのオモシロイことに挑戦してみたいから。

それが一番の理由です。型破りでけっこう。既成概念なんてありません。

むしろそんな珍らしいアナタと一緒に仕事ができたら、私たちはとてもうれしい気持ちです。

••• next.

【考  
え  
る】

